



# TRANSCRIPCIÓN

**DECLARACIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO SOBRE EL  
ACCIDENTE DE UN AVIÓN QUE CUBRÍA LA RUTA BARCELONA-  
DUSSELDORF**

**Vitoria, 24 de marzo de 2015**





Buenos días.

Lamento esta situación, lamento el retraso y siento mucho que ustedes hayan tenido que estar esperando.

Saben que se ha producido un gravísimo accidente de aviación en Francia. Se trataba de un avión de una filial de la compañía Lufthansa que salía de Barcelona e iba hacia Dusseldorf. No puedo darles ningún dato porque todas las informaciones que tengo son preliminares y, por tanto, no podemos decir cosas que luego no sean ciertas. Pero sí tengo que decir que estamos ante una noticia dramática y triste con muchas pérdidas de vidas humanas.

Yo tengo que suspender mi agenda. Les ruego que me disculpen. Me iré a Madrid. He dado instrucciones a la Vicepresidenta para que cree un gabinete de crisis y la ministra de Fomento sale hacia Marsella para ir hacia el lugar del accidente en un breve período de tiempo.

He tenido la oportunidad de tener una conversación con la canciller alemana, Ángela Merkel. Hemos intercambiado opiniones sobre este tristísimo y desgraciado accidente. He hablado también con el Rey que, como saben, está en Francia; también con el presidente de la Generalitat, el señor Mas, y con el líder de la oposición, don Pedro Sánchez.

Es cuanto decir en este momento. Realmente, lo único que puedo y debo decir es que lamento, como todos, este tristísimo y dramático accidente, y vamos a hacer todo cuanto esté en nuestras manos para ayudar, en la medida en ya eso sea posible, a las familias y para darles todo nuestro apoyo y toda nuestra atención.

Señoras y señores, espero que entiendan ustedes que no puedo hablar de otra cosa diferente de la que acabo de hacerlo.

Muchas gracias.